

Agosto 15 de 2022

Capacitan a titulares de Órganos Internos de Control de Institutos Electorales

La Comisión Estatal Electoral (CEE) y la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos Electorales de México (ANCCIEM) A.C., iniciaron el Segundo Foro de Capacitación 2022 para los Órganos Internos de Control de Institutos Electorales; con sede en Nuevo León, este 15 de agosto.

Al inaugurar el evento, la Consejera Presidenta de la CEE, Beatriz Adriana Camacho Carrasco, destacó que el propósito de estas capacitaciones con duración de dos días, es fortalecer las prácticas y los valores como la ética, de las y los titulares de los Órganos Internos de Control de los organismos electorales del país.

“El objetivo de eventos como el que hoy da inicio consiste en fortalecer una cultura organizacional compatible con la función electoral y con los fundamentos de la democracia.

“Ustedes, las y los titulares de los Órganos Internos de Control, conocen los mecanismos para disuadir el comportamiento indebido y para estimular el buen desempeño del cargo público que la sociedad nos ha confiado”, expresó.

Subrayó que la ciudadanía en México merece gobiernos honestos, transparentes y eficientes.

Por su parte, Jesús Limones Hernández, Presidente de ANCCIEM, dio un mensaje de bienvenida, en el que agradeció la colaboración de la CEE para el desarrollo de este segundo foro, a través de diversas conferencias.

“Nos reunimos hoy, con el entusiasmo de ampliar nuestras capacidades y conocimientos, para desempeñar con la mayor diligencia posible la tarea que nos ha sido encomendada por la Constitución”, compartió.

En el presídium de la inauguración también estuvieron Héctor García Marroquín, Secretario Ejecutivo de la CEE; José Ignacio Carrillo Aguirre, Titular del Órgano Interno de Control de la CEE; y Jesús George Zamora, Titular del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral (INE).

Asimismo, Norma Julieta del Río Venegas, Comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI); e Isolda del Rosario González Cisneros, Vicepresidenta de la ANCCIEM.

Las actividades del Foro concluirán este martes 16 de agosto.

Imparten conferencias

Como parte de esta primera jornada de actividades, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, participó con la conferencia: Organismos Constitucionales Autónomos y su importancia para la Democracia Mexicana. Una visión desde el INE.

En su exposición, destacó la importancia que tienen los Órganos Internos de Control para la defensa de la autonomía de los organismos electorales.

“Ustedes tienen que tender, como titulares de los Órganos Internos de Control, canales de comunicación con las otras instancias del Estado mexicano para el cumplimiento de sus funciones.

“Los órganos internos de control son la pieza clave de la autonomía de los órganos electorales. No es nada más la responsabilidad de los consejos generales o de los órganos ejecutivos”, comentó.

Por otra parte, se impartió la ponencia: “Bondades y virtudes de la contabilidad gubernamental y de la disciplina financiera”, a cargo de Adriana Verónica Hinojosa Cruz, Profesora e Investigadora de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Además, Norma Julieta del Río Venegas, Comisionada del INAI, abordó la conferencia: “La Plataforma Nacional de Transparencia como herramienta para la rendición de cuentas de los partidos políticos y los órganos electorales”.

En el Foro estuvieron las Consejeras Electorales de la CEE, Rocío Rosiles Mejía, Martha Magdalena Martínez Garza y María Guadalupe Téllez Pérez; y los Consejeros Electorales de la CEE, Luigui Villegas Alarcón, Alfonso Roiz Elizondo y Carlos Alberto Piña Loredo.